

かけはし



伊賀市立三訪小学校

2024年4月19日 No.2

発行責任者 高橋 昌史

給食が始まりました

みんなが楽しみにしている給食が始まりました。大好きなカレーライスやフライドポテトもあれば、ちょっと苦手な野菜や煮物もありますが、がんばって食べています。まだ、会話をしながらという食事はひかえていますが、行儀よく静かに、美味しくいただいています。また、6年生は1年生の給食のお手伝いを頑張っています。それをきっかけに、1年生は6年生のお兄さんお姉さんと仲良くなって、休み時間には一緒に遊んでもらっています。



全国学力・学習状況調査

4月18日(木)、6年生が、全国学力・学習状況調査を行いました。国語45分間、算数45分間、どの子どもも集中してしっかり問題を解いていました。終わって、子どもたちからは、「どちらも難しかったな。」「でも、算数は思ったよりできたかな。」などの声が聞こえてきました。問題の量も多く、難しい問題もありましたが、子どもたちは自分の力を発揮し頑張っていました。採点結果については、個に応じた指導や授業改善につなげていきます。



休み時間は、たくさん子どもたちが

運動場で遊んでいます

たくさん子どもたちが、運動場でよく遊んでいます。同じ学年の子と遊んだり、違う学年の子と遊んだり、お互いに誘い合って遊んでいます。「小学校の運動場は広くて楽しい。」と、新1年生の子どもたちの声が聞こえてきました。休み時間は運動場が笑顔と元気でいっぱいです。



いじめ問題相談員の紹介

学校では、いじめの未然防止を図り、早期発見に努めています。いじめ問題相談員さんにも相談をかけさせていただき、学校と保護者と地域で子どもたちを見守っていきます。お子さんのことで何かありましたら、気軽にご相談ください。

川本 哲 さん・伊藤 昭美 さん (三田地区)

福森 朋子 さん (諏訪地区)